



Feuerwehrnachrichten

Zur Stärkung gab es ein Mittagessen in der Kantine des Abgeordnetenhauses mit einem tollen Ausblick auf die Spree und das Kanzleramt, um danach den Plenarsaal des Deutschen Bundestages zu besichtigen. Die Jugendlichen konnten sich so einmal ein Bild von dem Ort machen, an dem die wohl wichtigsten Entscheidungen in der Bundesrepublik beschlossen werden.

Anschließend trafen sie sich zu einem Gespräch mit der heimischen Bundestagsabgeordneten Marja-Liisa Völlers, die ja bekanntermaßen selber aus Münchehagen stammt, und auf deren Einladung die Jugendfeuerwehr den Bundestag besucht haben. Die Jugendlichen hatten die Möglichkeit Marja-Liisa Fragen rund um ihre Arbeit als Abgeordnete im Deutschen Bundestag zu stellen. Einige Jugendliche hatten auch allgemeine politische Fragen parat, die Marja-Liisa ihnen gerne beantwortete.

Zum Abschluss stand noch ein Besuch der Kuppel des Reichstagsgebäudes auf dem Programm, um eine fantastische Rundumsicht um den Bundestag zu genießen, bevor sich alle wieder Richtung Hauptbahnhof auf den Heimweg machten.

Die Jugendlichen und Betreuer waren sich einig, dass sich dieser Ausflug und der Weg nach Berlin sehr gelohnt hat und bedanken sich nochmal recht herzlich für die Einladung von Marja-Liisa.

Text: Katharina Sinsch, Pressegruppe der Ortsfeuerwehr Münchehagen



Fotos: Anika Wulf, Jugendfeuerwehrwartin der Jugendfeuerwehr Münchehagen

- Anzeige -



LINUS WITTICH

Lokal informiert. Druck. Internet. Mobil.



Ich bin für Sie da...

Rainer Knibbe

Ihr Gebietsverkaufsleiter vor Ort

Wie kann ich Ihnen helfen?

Tel.: 0172 5109024

kreibbe@wittich-winsen.de

www.wittich.de

Anzeigenwerbung | Bellagenverteilung | Drucksachen

Seifenkistenrennen der Jugendfeuerwehr Loccum ein voller Erfolg

Reges Treiben an der Rennstrecke in Loccum

Nach der erfolgreichen Wiederauflage des Seifenkistenrennens 2023, lud die Jugendfeuerwehr auch dieses Wochenende wieder zum Seifenkistenrennen nach Loccum ein. Knapp 60 Teilnehmende aus 12 Teams haben sich auf den Weg gemacht.



Die Seifenkiste der JF Rehburg kurz vor dem Start von der Rampe

Neben einigen Jugendfeuerwehren aus dem Stadtgebiet haben auch zahlreiche Freundschaftsgruppen und Firmen am Rennen teilgenommen. Bei bestem Wetter sind die Fahrer und Fahrerinnen die etwa 500 Meter lange Strecke gefahren und hofften auf die beste Zeit in der entsprechenden Alterskategorie sowie Gewichtskategorie der Seifenkisten.

Die Jugendfeuerwehr Loccum, rund um Jugendfeuerwehrwart Joos Kallendorf und Organisator des Rennens Till Scheibner, freuten sich neben den vielen Teilnehmenden auch über viele Besucher am Streckenrand, die für ordentlich Stimmung sorgten.



Die Seifenkiste vom Team LaKrus

Neben den schnellsten Fahrer*innen wurden auch die schnellsten Teams bewertet, außerdem wurden unter den Teams auch die drei schönsten Seifenkisten ausgezeichnet. Den ersten Platz belegte hier die Seifenkiste von „Strammtisch‘20“, gefolgt von der „Leiterwagen“-Kiste der Jugendfeuerwehr Rehburg und der Seifenkiste von LaKrus. Vor der Siegerehrung verlieh Stadtjugendfeuerwehrwart Marc Engemann eine Ehrenurkunde der Kreisjugendfeuerwehr Nienburg/Weser an Till Scheibner, als Anerkennung für seine Arbeit als ehemaliger Jugendfeuerwehrwart der Jugendfeuerwehr Loccum.



Die Sieger:innen des Seifenkistenrennens